



令和6年10月発行

新年度が始まってから早半年、あっという間にもう10月ですね。

スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋、実りの秋…楽しみの多い季節がやってきました。園でもいろいろなことを子ども達と一緒に楽しみながら、天気の良い日には戸外でたくさん秋探しをしていきたいと思ひます。



★たんぽぽ組の様子★

天気の良い日にはプール遊びをしました。水のかけ合いやワニ歩きなど、水の中での動きが日に日に勢いを増し、元気いっぱいのたんぽぽ組さんでした。パズル・水鉄砲・フラフープも使い、水の感触をたっぷり楽しみながらプール最終日まで思いきり遊びました。

色水遊びでは、透明の水から色水に変わる変化、色水を混ぜ合わせた時の色の変化を楽しみました。喜んで驚いたりしながら、「これは何色になるかな？」と、真剣な表情で色水を混ぜている子どもたちの姿が印象的でした。色水で作ったジュースを、お友だちや保育者に配ったり分けたりする中で、言葉のやりとりや、コップの貸し借りを上手にしておられる姿も見られました。

秋祭りでは、輪投げ・ワニワニパニック・的当て・ヨーヨー釣り・かき氷・おばけ屋敷をしました。いつもとは違う雰囲気に対し戸惑う子ども達の姿も見られましたが、一人一人の気持ちに寄り添いながら、みんなで秋祭りに参加し、楽しむことができました。かき氷の日には、登園直後から「私イチゴにするよ！」「僕はぶどう」「私はマンゴー！」と目をキラキラさせて会話をする子ども達の姿がとても可愛らしかったです。希望の味のかき氷を手にとると、「美味しい～！」「冷たい～！」と大満足の様子でしたよ。



《今月のねらい》

- ・簡単な身の回りのことを、自分からやってみようとする。
- ・友だちや保育者とのやりとりを楽しみながら、秋ならではの遊びを満喫する。

【お知らせとお願い】

◎今月からお弁当の日が再開されます。

10/5(土)、10/18(金)がお弁当の日です。土曜日のお弁当の日のみ、水筒の準備をお願いします。

お弁当袋、お弁当箱、お弁当箱の蓋、スプーン、フォーク(ケース・ケースの蓋)、お弁当箱をとめるゴムなど一つ一つに全て記名をお願いします。お手数おかけしますが、ご協力よろしくお願ひいたします。